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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлось проектирование электрической части АЭС, выбороборудования, аппаратуры и технического решения, расчёт аварийных режимоввручную и в соответствующем программном обеспечении. Задачи, которые решались в ходе проектирования: Выбор структурной схемы атомной электрической станции; Выбор турбогенераторов и трансформаторов; Выбор схем распределительных устройств высших напряжений и собственных нужд; Технико-экономический расчёт; Составление схемы замещения прямой последовательности; Ручной расчёт режимов трёхфазного короткого замыкания во всех характерных точках схемы; Выбор коммутационных аппаратов, проводников и измерительных преобразователей на основе расчёта режимов трёхфазного короткого замыкания; Составление схем замещения обратной и нулевой последовательности; Расчёт трёхфазного, двухфазного, однофазного, двухфазного на землю коротких замыканий в программе «RastrWin3» во всех характерных точках схемы; Составление векторных диаграмм повреждений; Выбор многофункциональных измерительных приборов (МИП), схемы их размещения и технического решения для программно-технического комплекса системы измерений, учета и контроля качества электрической энергии. В целях обоснования принятых решений и автоматизации процесса, применялось такое ПО, как: «PTC Mathcad 15», «MS Excel», «RastrWin3». При помощи «MS Excel» также были построены векторные диаграммы. Электрические схемы были выполнены в программной среде «Autodesk AutoCAD». В качестве результата, подтверждающего проведённую работу, приводится пояснительная записка со всеми соответствующими расчётами и указаниями, а также прилагаются схемы, как то: главная схема электрических соединений; схема компоновки и разрез комплектного распределительного устройства элегазового 500 кВ, выполненного по полуторной схеме; схема расстановки многофункциональных измерительных приборов, структурная схема программно-технического комплекса автоматизированной системы.
        

        
          The purpose of the work was the design of the electrical part of the NPP, the choice of equipment, apparatus and technical solutions, the calculation of emergency modes manually and in the appropriate software. Tasks that were solved during the study: Selection of the block diagram of a nuclear power plant;Selection of turbogenerators and transformers; Selection of circuits for switchgears of higher voltages and auxiliary needs;Feasibility study; Drawing up a direct sequence equivalent circuit; Manual calculation of three-phase short circuit modes at all characteristic points of the circuit;Selection of switching devices, conductors and measuring transducers based on the calculation of three-phase short circuit modes; Compilation of reverse and zero sequence equivalent circuits;Calculation of three-phase, two-phase, single-phase, two-phase to earth short circuits in the program «RastrWin3» at all characteristic points of the circuit; Compilation of the vector diagrams of damages;Selection of multifunctional measuring instruments (MMI), their layout and technical solution for the software and hardware complex of the system for measuring, accounting and controlling the quality of electric energy.   In order to justify the decisions made and to automate the process following software was used: «PTC Mathcad 15», «MS Excel», «RastrWin3». Vector diagrams were also built in MS Excel. Electrical circuits were drawn in «Autodesk AutoCAD».   As a result, to confirm the work done an explanatory note is given with all relevant calculations and instructions, as well as diagrams are attached, such as: the main wiring diagram; layout diagram and section of a complete gas-insulated 500 kV switchgear, made according to a one-and-a-half scheme; layout diagram of multifunctional measuring instruments, block diagram of the software and hardware complex of the automated system.
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